

## Information nach Corona-PCR-Abstrich

Sie waren für einen Corona SARS-CoV-2 RNA – PCR-Test bei uns in der Praxis bzw. vor dem Haus im Zelt.

Wenn Sie bei uns Ihre Handy-Nummer UND eine Mail-Adresse hinterlegt haben, bekommen Sie das Resultat in der Regel innerhalb von 24 bis 36 Stunden, direkt von unserem externen Labor (Labor Analytica, Zürich) zugeschickt. Die Übermittlung des Resultates kann nur mit einer korrekten Nummer und Mailadresse erfolgen, bitte kontrollieren Sie Ihre Angaben vor dem Abstrich deshalb genau.

Wenn die automatische Übermittlung des Resultates nicht erfolgt (bitte kontrollieren Sie unbedingt auch Ihren Junk-/Spam-Ordner), melden Sie sich bitte unter der Woche telefonisch bei uns. Am Wochenende können Sie sich via E-Mail <a href="mailto:info@medix-gruppenpraxis.ch">info@medix-gruppenpraxis.ch</a> bei uns nach dem Resultat erkundigen.

Bis Sie das Testergebnis bekommen haben, bitten wir Sie, zu Hause zu bleiben!

## Der Test ist negativ:

Personen mit negativem PCR-Testergebnis und COVID-19 kompatiblen Symptomen, die nicht hospitalisiert werden müssen, sollen bis 24 Stunden nach Abklingen der Symptome zu Hause bleiben (unabhängig davon, wieviel Zeit seit Symptombeginn vergangen ist), wie es zur Kontrolle der Ausbreitung anderer Atemwegsinfektionen (z.B. Influenza) empfohlen wird. (Quelle BAG)

Falls Sie trotz negativem Corona-Test anhaltende oder zunehmende Beschwerden haben melden Sie sich bitte telefonisch bei uns für eine Arztkonsultation: Tel: **044 365 30 30 oder buchen Sie direkt einen Termin online unter www.medixgruppenpraxis.ch**.

## Der Test ist positiv:

Bleiben Sie in Isolation.

Wir, die mediX Gruppenpraxis, melden uns telefonisch bei Ihnen, um sich nach Ihrem Wohlbefinden zu erkundigen.

In der Regel können Sie das Haus frühestens 48 Stunden nach Abklingen der Krankheitssymptome verlassen. Es müssen aber mindestens 10 Tage seit dem Beginn der Symptome vergangen sein.

Contact Tracing: Sie sollten nach dem Erhalt des positiven Resultates eine Informations-SMS des Contact Tracings bekommen. Diese kommt jedoch im Moment aufgrund der vielen Ansteckungen häufig ein paar Tage verzögert. Damit trotzdem raschmöglichst alle Kontakte informiert werden können, melden Sie sich bitte selber aktiv telefonisch oder schriftlich beim Contact Tracing vom Kanton Zürich: Telefon **044 543 67 67** (Täglich: 06:30 – 21:30 Uhr) oder E-Mail **contacttracing@gd.zh.ch** 

Information zur Isolation und Quarantäne finden Sie auf unserer Homepage www.medix-gruppenpraxis.ch unter der Rubrik 'Corona' am Ende der Seite. Falls Sie konkrete Fragen zur Isolation / Quarantäne haben, erkundigen Sie sich bitte direkt beim Contact Tracing.

Sollten Sie in der Zeit daheim medizinische Hilfe benötigen, melden Sie sich unbedingt telefonisch bei uns **Telefon 044 365 30 30** oder ausserhalb unserer Öffnungszeiten beim Aerztefon Tel. 0800 33 66 55.